
Ordentliche Mitgliederversammlung 2020 der Caddyfreunde e.V.

am 15. Februar 2020 um 11.30 Uhr

Ort: Geschäftsstelle der Caddyfreunde e.V.

Im Obstgarten 17, 53639 Königswinter – Oberpleis

Protokoll

Um  11:35  Uhr  eröffnet  der  1.  Vorsitzende  Kai  Zielke  (Vorsitzender)  die

ordentliche Mitgliederversammlung (MV) 2020 der Caddyfreunde e.V.

TOP 1 : Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der  Vorsitzende  begrüßt  alle  anwesenden  Mitglieder,  dankt  ihnen  für  ihre

Teilnahme  und  richtet  von  den  Familien  Kirsch  und  Jung  sowie  von  Ronald

Kurmis Grüße aus, da diese aus Entfernungsgründen, nicht an der MV teilnehmen

können. 

Er stellt fest, dass die MV beschlussfähig ist. Die Ladung erfolgte satzungsgemäß

nach § 7 Abs. 2 der Satzung der Caddyfreunde e.V.

Der Vorsitzende teilt mit, das in der den Mitgliedern übersendeten Tagesordnung

der TOP: Wahl des Kassenwartes vergessen worden sein. Der Kassenwart  ist

satzungsgemäß ebenfalls alle zwei Jahre neu zu wählen. Er bittet um Ergänzung

der  Tagesordnung  um  den  neuen  TOP  11  –  Wahl  des  Kassenwartes  und

Verschiebung der weiteren Tagesordnungspunkte nach hinten.

Dagegen gibt es keine Einwände. Die geänderte Tagesordnung, wird mit offener

Wahl einstimmig angenommen.

TOP 2 : Wahl des Versammlungsleiters und Protokollführers

Der Vorsitzende schlägt vor, die Versammlungsleitung sowie die Protokollführung

selbst zu übernehmen.  



Gegen beide Vorschläge gibt es seitens der Mitglieder keine Einwände. Die Wahl

erfolgt offen und einstimmig bei einer Enthaltung. 

TOP 3 : Bericht des Vorstandes

Der Vorsitzende berichtet über die Mitgliederzahlen. 

Mit Stand vom 14.02.2020 haben die Caddyfreunde e.V.  4 Einzelmitglieder, 15

Familienmitgliedschaften  und  eine  Fördermitgliedschaft.  Die  Mitgliederzahl

beträgt damit insgesamt 49, davon 16 unter 18 Jahren.

Im Jahr 2019 wurde eine Familienmitgliedschaft und eine Einzelmitgliedschaft

gekündigt. Eine neue Familienmitgliedschaft konnte begrüßt werden. 

Weiter berichtet der Vorsitzende über die Aktivitäten der Caddyfreunde e.V. im

Jahr 2019:

Der Frühjahrsbowlingcup der Caddyfreunde auf der Bowlingbahn in Troisdorf fand

wieder nach der Mitgliederversammlung 2019 statt. Im Einzelcup siegten Kai und

Jana gemeinsam und Steffen belegte den dritten Platz. Den Teamcup gewannen

Steffen / Kai vor Anja / Jana  und Thomas W. / Anke.

 

Das  3.  Nachttreffen  der  Caddyfreunde  für  Wohnwagen  &  Co  fand  auf  dem

Campingpark im Bergischen Land in Lindlar statt. Vier Familien verbrachten das

Himmelfahrtswochenende dort mit Freizeit, einer gemeinsamen Ausfahrt in die

Aggertalhöhle, zur  Burgruine Eibach und dem Metabolon Park.

Das 9. Caddyfreundetreffen in Königswinter - Oberpleis wurde wieder sehr gut

angenommen.  Auf  dem  Campingplatz  im  Siebengebirge  konnten  sieben

Teilnehmer-  und  zwei  Gastfamilien  begrüßt  werden,  eine  davon  bereits  zum

zweiten Mal. 

Am Freitagnachmittag stand nach der  Eröffnung des Treffens,  im Beisein des

Königswinterer Bürgermeisters Peter Wirtz, das gemütliche Beisammensein und

Grillen auf dem Programm. Die Bergungsgruppe des THW Ortsverbandes Bad

Honnef  besuchte  das  Caddyfreundetreffen  und  bot  Einblicke  in  den

Gerätekraftwagen. 



Am Samstag nach dem vom Verein bezahlten gemeinsamen Frühstück fuhren

neun Fahrzeuge zur Ausfahrt in den Naturpark Siebengebirge. Erste Station war

der Drachenfels, der mit der Drachenfelsbahn erklommen worden ist. Alternativ

konnte wieder mit der Bahn in Tal gefahren und Königswinter erkundet werden

oder gemeinsam ins Tal gelaufen werden. Weiter ging es gemeinsam auf den

Petersberg zum  Kuchenpicknick mit Aussicht. 

Der Samstag klang wieder beim gemeinsamen Grillen auf dem Campingplatz aus.

Dabei wurde die Geldspende der Stadt Königswinter in Getränke umgewandelt.

Nach dem gemeinsamen Frühstück am Sonntag endete das 8. Treffen.

Gemeinsame  Ausflüge  führten  die  Caddyfreunde  zum  kulinarischen

Haldenausflug im westlichen Ruhrgebiet, in den Opel-Zoo und auf dem Großen

Feldberg im Taunus, nach der MV in die MotorWorld Köln-Butzweilerhof, in den

Hunsrück  zur  Flugzeugausstellung  Hermeskeil,  in  das  Brückenhofmuseum

Königswinter-Oberdollendorf, das Bundesbankmuseum in Frankfurt am Main und

ins Deutsche Bergbaumuseum nach Bochum.

Das  Caddyfreunde  beteiligten  sich  wieder  an  der  Spendenaktion  der  KiTa

Menschenkinder  in  Königswinter-Thomasberg  für  die  Caritas-Obdachlosenhilfe

Bonn mit Paketen und erstmalig auch am Päckchen-Express um die Pakete nach

Bonn zu bringen.

Das traditionelle Adventstreffen der Mitglieder musste 2019 aus gesundheitlichen

Gründen entfallen.

Seit dem Neustart der Caddyfreunde Homepage im August 2017 erfreut sich die

Vereinshomepage weiterhin reger Beliebtheit. Mit Stand vom 14. Februar 2020

hatte die Seite  über 527.000 Aufrufe. Weiterhin erreichen den Vorstand viele

Fragen rund um den Caddy und die Vereinsarbeit.

Seit  dem  14.  Februar  2020  haben  die  Caddyfreunde  e.V.  über  den  1.

Vorsitzenden auch einen Zugang zum Presseinformationssystem von Volkswagen

Nutzfahrzeuge und werden damit in Zukunft alle Pressemitteilungen rund um den

Caddy aus dem Hause Volkswagen aktuell erhalten.

Zu dem Tätigkeitsbericht gibt es seitens der Mitglieder keine Nachfragen.



TOP 4: Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2019

Der Vorsitzende bitte die Kassenwartin Anja Zielke um den Kassenbericht für das

Geschäftsjahr 2019 die den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2019 verließt.

Der Kassenbericht ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt.

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für Ihren Bericht.

TOP 5: Bericht des Kassenprüfers – Geschäftsjahr 2019

Der Vorsitzende verliest den Bericht des Kassenprüfers Heiner Strang über die

am 01. Februar 2020 erfolgte Kassenprüfung für das Geschäftsjahr 2019. Dieser

wird als Anlage 2 zum Protokoll genommen.

Der Vorsitzende dankt dem Kassenprüfer für seinen Bericht.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes – Geschäftsjahr 2019

Der  Vorsitzende  bitte  um Abstimmung über  die  vom Kassenprüfer  gegebene

Empfehlung  auf  Entlastung  des  Vorstandes  und  der  Kassenwartin.  Die

Abstimmung erfolgt offen.

Dem  Vorstand  wird  einstimmig,  bei  Enthaltung  des  Vorstandes  und  der

Kassenwartin, Entlastung für das Geschäftsjahr 2019 erteilt.

TOP 7: Wahl des Kassenprüfers für das Geschäftsjahr 2020

Der Vorsitzende erklärt, das eine mündliche Zusage von Heiner Strang vorliegen

würde,  das  Amt  des  Kassenprüfers  für  das  Geschäftsjahr  2020  erneut  zu

übernehmen. Gemäß der Satzung ist eine erneute Wiederwahl zulässig.

Er  fragt  ob  noch  weitere  Vorschläge  für  das  Amt  des  Kassenprüfers  für  das

Geschäftsjahr 2019 vorliegen. Dies ist nicht der Fall.

In  offener  Wahl  wird  Heiner  Strang  einstimmig  zum  Kassenprüfer  für  das

Geschäftsjahr 2019 gewählt. 



Der 1. Vorsitzende wird Heiner Strang von der Wahl unterrichten und ihm den

Dank der Mitglieder für die erneute Übernahme dieses Amtes übermitteln.

TOP 8: Wahl des 1. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V.

Der Vorsitzende erklärt, dass der Vorstand turnusgemäß neu zu wählen ist. Er

berichtet, dass sowohl der 2. Vorsitzende Steffen Bartsch und der 3. Vorsitzende

Daniel  Koppelkamm im gegenüber  erklärt  haben,  nicht  für  einen  Wiederwahl

bereit zu stehen. 

Er erklärt, dass er selbst für eine weitere Amtszeit gerne zur Verfügung steht.

Der Vorsitzende schlägt Thomas Willenbrink als Wahlleiter vor. Dieser wird in

offener Abstimmung einstimmig zum Wahlleiter gewählt.

Der  Vorsitzende  übergibt  die  Leitung  der  Mitgliederversammlung  an  den

Wahlleiter.

Der Wahlleiter fragt nach weiteren Vorschlägen für das Amt des 1. Vorsitzenden,

dies ist nicht der Fall.

In  offener  Abstimmung  wird  Kai  Zielke  einstimmig,  bei  zwei  Enthaltungen,

wiedergewählt.  Er  nimmt  die  Wahl  an  und  dankt  für  das  erneut  entgegen

gebrachte Vertrauen der Mitglieder.

TOP 9: Wahl des 2. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V.

Der Wahlleiter fragt nach Vorschlägen für das Amt des 2. Vorsitzenden. 

Georg  Goralczyk  erklärt  sich  bereit  den  Posten  des  zweiten  Vorsitzenden  zu

übernehmen. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

In offener Wahl wird Georg Goralczyk, einstimmig, bei eigener Enthaltung, zum

2. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V. gewählt.



Er nimmt die Wahl an und dankt den Mitgliedern für das ihm entgegen gebrachte

Vertrauen.

TOP 10: Wahl des 3. Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V.

Der Wahlleiter fragt nach Vorschlägen für das Amt des 3. Vorsitzenden. 

Der  Vorsitzende  schlägt  Ronald  Kurmis  vor  und  legt  eine  schriftliche

Einverständniserklärung von ihm vor. Aus dieser geht hervor, das Ronald für eine

Wahl bereitstehen, und diese auch annehmen würde. Diese Erklärung wird als

Anlage 3 dem Protokoll beigefügt.

Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

In offener Wahl wird Ronald Kurmis einstimmig,  bei  einer Enthaltung zum 3.

Vorsitzenden der Caddyfreunde e.V. gewählt.

Der Vorsitzende gibt zu Protokoll, das Ronald Kurmis schriftlich die Annahme der

Wahl mitgeteilt hat.

Der  Wahlleiter  übergibt  die  Sitzungsleitung  dem  wiedergewählten  1.

Vorsitzenden Kai Zielke. Dieser Dank dem Wahlleiter.

TOP 11: Wahl des Kassenwartes der Caddyfreunde e.V.

Die bisherige Kassenwartin Anja Zielke erklärt,  dass sie für ein weiteres Jahr

gerne zur Verfügung stehen würde. 

Der Vorsitzende fragt nach weiteren Vorschlägen. Dies ist nicht der Fall.

In  offener  Wahl  wird  Anja  Zielke  einstimmig,  bei  eigener  Enthaltung  zur

Kassenwartin der Caddyfreunde e.V. wiedergewählt. 

Sie nimmt die Wahl an und dankt den Mitgliedern für ihr erneutes Vertrauen.



TOP 12: Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2020

Der  Vorsitzende  bittet  die  Kassenwartin  Anja  Zielke  um  Vorstellung  des

Haushaltsplanes für das Geschäftsjahr 2020.

Die Kassenwartin verliest den Haushaltsplan 2020 der dem Protokoll als Anlage 4

beigefügt wird.

Der Vorsitzende dankt der Kassenwartin für die Vorstellung des Haushaltsplanes

und bittet die Mitglieder um Abstimmung.

Der  Haushaltsplan  2020  wird,  mit  offener  Abstimmung,  einstimmig,  bei

Enthaltung der Kassenwartin durch die anwesenden Mitglieder angenommen.

TOP 13: Werbeetat für den Vorstand für das Geschäftsjahr 2020

Der  Vorsitzende  um  Abstimmung  zum  im  Haushaltsplan  bereits  erwähnten

erneuten  Werbeetat  für  den  Vorstand  in  Höhe  von  100  Euro  für  das

Geschäftsjahr 2020.

Die Kassenwartin erklärt, dass dieser in Höhe von 100 Euro aus den Mittel des

Vereines finanzierbar wäre.

Seitens  der  Mitglieder  wird  nach  geplanten  Anschaffungen  gefragt.  Der

Vorsitzende erklärt,  dass keine solchen geplant sind und der Werbeetat auch

nicht für die Anschaffung von Ausrüstungsgegenständen gedacht ist. Vielmehr für

kurzfristig zu kaufende Mittel zur Vereinswerbung.

Der  Vorsitzende  bittet  die  Mitglieder  um  Genehmigung.  Durch  offene

Abstimmung  wird  einstimmig,  bei  Enthaltung  des  Vorstandes  und  der

Kassenwartin, die Genehmigung für einen Werbeetat von 100 Euro erteilt.

TOP 14: 4. Nachtreffen der Caddyfreunde mit Wohnwagen & Co 2020

Der Vorsitzende erklärt, dass in der zweiten Januarwoche das Treffen auf dem

Campingplatz  „Grohnder  Fährhaus“  wegen  dortiger  Baumaßnahmen,  auf

mehrheitlichen Wunsch der angemeldeten Teilnehmer, abgesagt werden musste.

Vorausgegangen war auch starker Unmut seitens einzelner Teilnehmer über die



Kommunikation seitens des Campingplatzes. Diese Art der Kommunikation war

den Teilnehmern allerdings bereits im Vorfeld bekannt. 

Die für den Verein kostenfreie Absagebestätigung liegt dem Vorstand schriftlich

vor.

Alternativ  konnten die Kassenwartin und der erste Vorsitzende, auf Anregung

von  Familie  Kirsch,   kurzfristig  einen  ansprechenden  Ersatz  finden.  Der

Campingplatz „Campingparadies Sonnenwiese“ in Vlotho-Borlefzen ist nunmehr

Standort  des  4.  Nachttreffens  der  Caddyfreunde  mit  Wohnwagen  &  Co.  an

Himmelfahrt 2020, vom 21. bis 24. Mai 2020. Für die Teilnehmer sind Plätze

reserviert, weitere Plätze können noch beim Campingplatz erfragt werden.

Der Vorsitzende zeigt sich enttäuscht über die Absage zweier Caddyfamilien die

nach der von ihnen mit gewünschten Absage des Treffens auf dem Campingplatz

Grohnder Fährhaus nicht mehr am Treffen in Borlefzen teilnehmen wollen. 

Als Rahmenprogramm für Freitag stellt der Vorsitzende eine Ausfahrt zur Porta

Westfalica mit Besuch des Kaiser-Wilhelm-Denkmals und einer Wanderung zum

Bodendenkmal Kreuzkirche auf dem Wittekindsberg, einem gemeinsamen essen

im Gourmet-Tempel in Barkhausen und Fahrt nach Vlotho zur dortigen Burgruine

vor.

Als  Rahmenprogramm für  Samstag  stellt  der  Vorsitzende  eine  Ausfahrt  nach

Hameln  auf  den  Spuren  des  Rattenfängers  mit  Turmbesteigung  der

Evangelischen Kirche und Stadtrundgang sowie einem gemeinsamen essen im

Pfannekuchenhaus vor. Auch das Hamelner Stadtmuseum läd zu einem Besuch

beim  Rattenfänger  ein.  Auf  dem  Rückweg  wäre  ein  Stopp  an  der  Burg

Schaumburg möglich.

TOP 15: 10. Caddyfreundetreffen 2020 in Coswig / Anhalt an der Elbe

Der Vorsitzende berichtet, dass für das Wochenende 17. bis 19. Juli 2020 auf

dem Stellplatz Marina Coswig 10 Plätze geblockt sind. 

Der Campingplatz „Olympiasee“, wo das Treffen eigentlich ausgerichtet werden

sollte,  stand nach einem Betreiberwechsel nicht mehr zu den ausgehandelten

Konditionen zur Verfügung.



Die kostenfreie Stornierung dort liegt dem Vorstand vor.

Der Vorsitzende erklärt, dass Anmeldungen für eine Teilnahme an ihn zu richten

sind.  Er  wird  diese  dann  mit  dem  Campingplatzbetreiber  abstimmen.  Die

reservierten Plätze befinden sich am Rand des Platzes auf einer eigenen Wiese.

Die Reservierung gilt noch bis Ende April, bis dahin müssen die dann noch freien

Plätze freigegeben werden. 

Er stellt das mögliche Rahmenprogramm für das Treffen vor.

Am Freitagabend erfolgt nach der Eröffnung des Treffens das gemütliche grillen

und beisammen sein.

Für Samstag ist die gemeinsame Ausfahrt geplant. 

1) Welterbestätte  Dessau-Wörlitzer  Gartenreich  (Schloss  und  Park

Oranienbaum / Schloss und Park Wörlitz)

2) Welterbestätte Bauhaus Dessau und Stadt Dessau

Im Wörlitzer Park ist am Nachmittag wieder ein gemeinsames Kuchenpicknick

geplant.

Mit den Caddys geht es anschließend zurück nach Coswig wo abends dann wieder

gemütliches Beisammensein und grillen auf dem Campingplatz geplant ist.

Er bittet die Mitglieder noch um Abstimmung, ob das gemeinsame Frühstück am

Samstag und Sonntag, sowie das Kuchenpicknick im Wörlitzer Park wieder aus

Vereinsmitteln finanziert werden sollen. 

Dies wird in offener Abstimmung einstimmig beschlossen. 

TOP 16: Jubiläumstreffen 10 Jahre Caddyfreunde e.V. in Xanten

Der Vorsitzende berichtet, dass für das Wochenende 09. bis 11. Oktober 2020

die  halbe  Clubwiese  (Stellplätze  84  bis  92)  sowie  das  Clubhaus  auf  dem

Campingplatz Kerstgenshof geblockt sind. Anmeldungen für eine Teilnahme bitte



bis Ende Mai 2020 unter dem Stichwort „Caddyfreunde“ beim Campingplatz und

als Nachricht an den Vorsitzenden.

Er fragt die Mitglieder, ab die Miete des Clubhauses durch den Verein getragen

werden soll. Er bittet um Abstimmung.

Die  Anmietung  des  Clubhauses  aus  Vereinsmitteln  wird  einstimmig

angenommen.

Am  Freitag  soll  im  oder  vor  dem  Clubhaus  wieder  gemeinsam

zusammengesessen  werden  und  gegrillt  werden.  Für  die  Kinder  ist  eine

Bastelaktion  geplant.  Der  erste  Vorsitzende  erklärt  sich  bereit,  die

Vorbereitungen dafür zu übernehmen.

Für den Samstag, dem 10. Gründungstag der Caddyfreunde e.V., sind nach dem

gemeinsamen Frühstück folgende Programmpunkte möglich:

1) Besuch des Archäologischen Park Xanten und optionales Mittagessen in

der römischen Taverne

2) Xanten individuell entdecken – Dom, Altstadt, Siegfriedmuseum, etc.

3) Hochseilgarten Xanten / Xantener Südsee

Um  15.00  Uhr  ist  dann  geplant,  gemeinsam  nach  Geldern  zum  Jubiläums-

Bowlingcup zu fahren. Spielort wird voraussichtlich das Freizeitcenter  Janssen

sein. Eine Reservierung müsste noch erfolgen,  dies würde der  1. Vorsitzende

übernehmen. Der Jubiläums-Bowlingcup (Einzel-  und Teamcup) soll  dann von

16.00 bis 18.00 Uhr ausgespielt werden.

Er bittet die Mitglieder um Abstimmung, ob es wieder einen Jubiläumsbowlingcup

geben soll und ob die Preise vom Verein übernommen werden sollen. 

Dies wird in offener Abstimmung einstimmig angenommen.

Anschließend ist auf dem Campingplatz wieder gemeinsames grillen geplant.

Am Sonntag dann wieder ein gemeinsames Frühstück im Clubhaus.



Er bittet die Mitglieder noch um Abstimmung, ob das gemeinsame Frühstück am

Samstag und Sonntag aus Vereinsmitteln finanziert werden soll. 

Dies wird in offener Abstimmung einstimmig beschlossen.

TOP 17: Vorschläge für das 11. Caddyfreundetreffen 2021

Der Tradition folgend, wäre nach dem Treffen im Sommer 2020 an der Elbe,

wieder ein Treffen im nördlichen oder westlichen Teil Deutschlands abzuhalten. 

Im  What´s  App  Forum  hatte  der  Vorsitzende  am  07.  August  2019  nach

Vorschlägen aus den Reihen der Mitglieder gefragt. Über die Reaktion seitens der

Mitglieder zweigt sich der Vorsitzende enttäuscht.

Der Vorsitzende berichtet über den einzig erfolgten Vorschlag zur Ausrichtung

des 11. Treffens im Sommer 2021 und dankt Familie Willenbrink dafür.

Vorschlag von Familie Willenbrink: „Die Wacht am Rhein – Rüdesheim und der

Niederwald“

Unsere lokalen Organisatoren vor Ort wäre Familie Willenbrink.

Ein  möglicher  Campingplatz  wäre  der  Campingplatz  am Rhein,  Auf  der  Lach,

65385 Rüdesheim. Der Platz  verfügt über 180 Stellplätze mit Stromanschluss

incl.  40  Rasengitterplätze  für  Motorcaravan,  welche  mit  Trinkwasser  und

Kanalanschluss ausgestattet sind.

Für Selbstversorger stehen Spülbecken, Wäschewaschbecken, Waschmaschinen,

Trockner, sowie ein Kiosk mit einer kleine Auswahl für den täglichen Bedarf zur

Verfügung.  Eine  Terrasse  mit  Ausschank  bietet  einen  schönen  Ausblick  zum

Rhein.

Das  funktionell  und  gestalterisch  ansprechende  Sanitärhaus,  im  2014

fertiggestellt,  mit separaten Behindertenwaschraum soll hohen Komfort bieten.

Im  Umkreis  von  100m  finden  Sie  das  stadteigene  beheizte  Freibad,  einen

Minigolfplatz und Abenteuer Spielplatz für die Kinder.

Preise / Nacht (Stand: 2019):     

Stellplatz 15,20 €, Erwachsene 7,20 €, Kinder bis 14 Jahre 4 €



Duschen incl., Strom / Nacht 3,40 €, Hund 3 €

Der  Vorsitzende  stellt  ein  mögliches  Rahmenprogramm am Samstag  vor,  die

Niederwaldrunde mit einem  Bummel vom Campingplatz durch die Altstadt zur

Drosselgasse  und  weiter  zur  Seilbahn  Rüdesheim  die  uns  „über  die  Reben

schwebend“  auf  den  Niederwald  bringen  würde.  Nach  dem  Besuch  des

Besucherzentrums  ginge  es  dann  zur  „Wacht  am  Rhein“,  dem

Niederwalddenkmal. Zu Fuß durch den Wald ginge es dann am Naheblick vorbei

zur „Rossel“ und an der Zauberhöhle vorbei zum Sessellift Assmannshausen mit

dem  wir  dann  talwärts  fahren  könnten.  Die  Wanderstrecke  würde  etwa  4

Kilometer / leicht wellig betragen.

In Assmannshausen ginge es dann mit dem Schiff am Binger Mäuseturm vorbei

zurück nach Rüdesheim.

Seitens Familie  Willenbrink wird  erklärt,  dass  sie  den Campingplatz  anfragen

würden, da auf dessen Homepage Gruppenbuchungen ausgeschlossen und die

Mindestaufendhaltszeit  eine  Woche  betragen  würde.  Sie  würden  dann  dem

Vorstand berichten.

Der Vorsitzende erklärt, das es in der Nähe noch den Campingplatz Lindelgrund

in Guldenthal gäbe, diesen würde er anfragen, sollte der Campingplatz am Rhein

in Rüdesheim nicht zur Verfügung stehen. Ein weiterer Campingplatz  wäre in

Bingen  der  Campingplatz  an  der  Hindenburgbrücke.  Diesen  wird  Familie

Willenbrink anfragen.

Der Vorsitzende erklärt,  dass nach einer solchen ergangenen Einladung durch

eine lokale Organisatorenfamilie das Treffen auch bisher immer dorthin vergeben

worden ist.

Als Termine würden sich die Wochenenden vom 16. bis 18.07 oder 06. bis 08.08.

anbieten, da hier die drei Bundesländer, Nordrhein-Westfalen, Niedersachsen und

Rheinland-Pfalz Sommerferien haben. Über den Termin könnte wieder in einer

What´s App Abstimmung entschieden werden. 



Nach  Diskussion  stellt  der  Vorsitzende  den  Antrag  über  die  Ausrichtung  des

Treffens 2021, nach Vorschlag durch Familie Willenbrink, abzustimmen. 

Einstimmig  beschließen  die  Mitglieder  das  11.  Caddyfreundetreffen  soll  im

Sommer 2021 in der Region Bingen / Rüdesheim stattfinden.

Der Vorsitzende erklärt sich bereit eine What´s App Umfrage für den Termin zu

zeitnah zu starten und dann die Reservierungsabsprachen mit dem Campingplatz

zu übernehmen.

TOP 18: Vorschläge für das 5. Nachttreffen der Caddyfreunde 2021

Der  Vorsitzende  trägt  vor,  das  der  Termin  für  das  5.  Nachttreffen  der

Caddyfreunde mit Wohnwagen & Co. am Himmelfahrtswochenende vom 20. bis

23. Mai 2021 liegen würde.

Vorschläge wurden bislang keine aus den Reihen der Mitglieder eingereicht.

Der Vorsitzende stellt die Region Brilon / Hochsauerland vor. Auf dem Camping &

Ferienpark Brilon stehen ausreichend Stellplätze in Reihen zur Verfügung. 

Brilon  bietet  eine  kleine  historische  Altstadt  mit  vielfältigen

Einkaufsmöglichkeiten von Einzelhandel bis Discounter.

Als  Ausflugsziel  bietet Willingen für einen Tag sehr viele Aktivitäten.  Von der

Seilbahnauffahrt  auf  den  Ettelsberg  mit  dem Hochheideturm,  Kyrill-Pfad,  der

Willinger Hochheide und einer kleinen Wanderung zur Mühlenkopfschanze und

weiten  Ausblicken.  Eine  Sommerrodelbahn,  das  Besucherbergwerk  oder  die

benachbarten Bruchhauser Steine.

Das Fort Fun Abenteuerland bietet Fahr- und Erlebnisspaß oder ein Besuch in der

Warsteiner Welt wären möglich.

Campingplatzpreise (2020): 



Platz  Kat.  C  (Caravan)  mit  2  Personen,  Caravan,  Auto,  4  kWh  Strom /  10

Ampere,  Kabel TV Wasser, Dusche

24,50 € / Nacht

Extra Personen:  bis 13 Jahre: 3,90 € / ab 13 Jahre: 5,10 € / Hund (max. 2 pro

Platz): 2,00 €

Reservierungsgebühr: 3,50 €

Die Kosten für die Stellplätze wären im Voraus zu zahlen.

W-LAN: Tag 2,50 € / 3 Tage 6,00 € 

Der Vorsitzende fragt nach weiteren Vorschlägen von Campingplätzen für das 5.

Nachttreffen  mit  Wohnwagen  &  Co.  die  auch  Gruppenbuchungen  annehmen.

Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

Der Vorsitzende bittet um Abstimmung zum Vorschlag Brilon / Hochsauerland.

Dieser wird einstimmig angenommen. 

Er erklärt sich bereit die Organisation des Rahmenprogramms zu übernehmen. 

Anmeldungen für den Stellplatz müssen über die Homepage des Campingplatzes

von jedem selbst erfolgen. Dazu wird er mit dem Campingplatz vorab Kontakt

aufnehmen um eine zusammenhängende Buchung zu ermöglichen und in der

entsprechenden What´s App Gruppe berichten.

TOP 19: Verschiedenes

Der neue zweite Vorsitzende, Georg Goralczyk, berichtet von einem Gespräch

über den derzeitigen e.Caddy (Caddy 4) der bei der Firma Abt ausgebaut wird.

Die  angebotene Reichweite  von 150 bis  180 Kilometern stellt  dabei  noch ein

großes Manko dar.

Es wird unter den Mitgliedern über das Thema e Mobilität diskutiert. Seitens der

Mitglieder stellt sich das Thema noch nicht als Alternative dar. Was dabei der

neue Caddy 5 bringen wird, bleibt abzuwarten.



Der Vorsitzende wirbt für die Tagesausflüge und weißt dazu auf die Homepage

hin,  auf  der  der  jeweils  aktuelle  Tagesausflug  beworben  werden  wird.  Er

verspricht die Tagesausflüge wieder verstärkt in den Fokus zu nehmen.

Mit unserem Fördermitglied wird der Vorsitzende mögliche Termine absprechen

und  dann  auf  der  Homepage  und  in  der  What´s  App  Gruppe  berichten.  In

Betracht kommen Beteiligungen der Caddyfreunde an Messen / Veranstaltungen

des Autohauses  oder Pflegetreffen die einer Hebebühne bedürfen.

Ein Grill- und Basteltreffen oder ein Lack- und Grilltreffen soll organisiert werden.

Als Ort stellt der erste Vorsitzende die Geschäftsstelle als Möglichkeit vor, dies

wird  dankend  angenommen.  Seitens  der  Mitgliedsfamilie  Rust  wird  auch  ein

Treffen bei ihnen in Königswinter – Thomasberg angeboten.

Es werden keine weiteren Anträge gestellt.

Der Vorsitzende lädt die anwesenden Mitglieder zum Caddyfreunde Bowling- und

Teambowlingcup  im  Anschluss  an  diese  Mitgliederversammlung  auf  der

Bowlingbahn in Bad Honnef ein. Dafür sind zwei Bahnen ab 15.00 Uhr reserviert.

Der  Vorsitzende  dankt  den  Teilnehmern  für  die  konstruktive

Mitgliederversammlung und schließt diese um 13:30 Uhr. 

Kai Zielke

Versammlungsleitung und Protokollführung


